



Extrait du OIEau

<http://ma-riviere.fr/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/article/chili-deuxieme-sommet>

Chili - Deuxième Sommet international de l'eau

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : vendredi 20 janvier 2012

OIEau

Le Chili est confronté à d'importants problèmes de gestion des ressources en eau : augmentation des déficits hydriques dans le Nord liés au changement climatique, forte déperdition d'eau douce en mer, absence de gestion par bassin et d'outils de planification à long terme de développement des infrastructures, limitation des droits d'usages ...

Face à ces défis, la **Commission Nationale d'Irrigation (CNR) du Ministère de l'Agriculture et de l'Association latino-américaine de Développement Hydrogéologie (ALHSUD)**, en collaboration avec le GWP-Chili, le Centre pour la Recherche et le Développement des Ressources en Eau (CIDERH), la Corporación Minera de Coquimbo (CORMINCO), l'Association de l'Irrigation et du Drainage (AGRYD) et le Centre Eau pour l'Agriculture (CAA), ont organisé le 27 octobre 2012, le "Deuxième Sommet International de l'Eau" (2da Cumbre International del Agua), avec des Conférences organisées simultanément dans 5 villes du Pays et retransmises par visio-conférence.

L'Office International de l'Eau a particulièrement été mis à l'honneur au cours de cet événement à travers une présentation d'ouverture à Santiago du Chili, sur le thème "Comment améliorer la gestion des données afin de renforcer la gestion des ressources en eau."